

„Gemeindepastoral 2015“: Rätetag am 12.02.2011 in Neustadt
Auswertung der AG Pfarrbüro

Nach der Diskussionsrunde geben der Vertreter der Räte folgende Wünsche und Anregungen zur Bearbeitung in die AG Pfarrbüro:

- Konkretisierung der Standards für das Zentralbüro und die Kontaktstellen
- Büros (Kontaktstellen) in **allen** Gemeinden als Anlaufstelle erhalten
- Im Zentralbüro eine/n Geschäftsführer/in mit der Koordination der Aufgabenverteilung vorsehen
- Höhere Entlohnung der Pfarrsekretärinnen
- Die Kooperatorenstelle mit einem Büro ausstatten
- Schulung der Pfarrsekretärinnen für die erweiterten Aufgaben im Zentralbüro
- Unterstützung der Ehrenamtlichen durch die Pfarrsekretärin (Schriftverkehr)
- Beachtung der Unterschiede von Stadt- und Landpfarreien

In Einzelgesprächen erhielten wir folgende Anregungen und Rückmeldungen:

- Erarbeitung von einheitlichen Standards bei Computer- und Verwaltungsprogrammen (verpflichtende Schulungen)
- Bessere Nutzung vorhandener Netzstrukturen (Kontaktzeiten z.B. in Räumen des Seniorenkreises, der Caritasvertretung, der Kindertagesstätte, der Bürgeranlaufstelle, ...)
- Das Konzept und bisherige Überlegungen sind sehr gut
- Die Umschreibung der künftigen Aufgaben ist sehr wichtig

Den Hinweis auf PC-Schulungen für PGR- und VR-Vorsitzende geben wir an die AG Räte weiter.

Den Hinweis auf die zukünftige Arbeit der Sakristane geben wir an die AG Personal- und Teamentwicklung weiter.